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VERBALE COLLEGIO DOCENTI n.1 – 01 Settembre 2022 
 

Il Collegio dei docenti (corso diurno e IDA) si è riunito in presenza presso l’aula magna 
dell’ITI “S. Cannizzaro” giorno 1 Settembre 2022 alle ore 09:30 per discutere i seguenti 
punti all’o.d.g. (circ.n. 500 del 10 agosto 2022): 
 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Saluti del Dirigente Scolastico; 
3. Approvazione Piano di rientro a.s. 2022/23; 
4. Suddivisione dell’anno scolastico in un trimestre e un semestre fine a nuova delibera; 
5. Criteri di formazione delle classi; 
6. Approvazione dei criteri di deroga al limite di assenza degli alunni previste dal D.P.R. 
n.122/09 art 14 c.4; 
7. Approvazione dei criteri di deroga ai termini di iscrizione degli studenti del corso IDA 
ai sensi della C.M. n.18250 del 15/07/2022; 
8. Approvazione del Centro Sportivo Scolastico; 
9. Individuazione della commissione elettorale: presidente e due scrutatori; 
10. Individuazione della tipologia delle funzioni strumentali; 
11. Approvazione Piano delle attività; 
12. Adesione progettazione Fondi Strutturali Europei 2021/27 per l’anno scolastico 
2022/23; 
13. Approvazione Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza missione 4 : Istruzione e ricerca. 
Investimento 1.4 Intervento straordinario finalizzato alla riduzione dei divari territoriali 
nelle scuole secondarie di primo e secondo grado e alla lotta alla dispersione scolastica; 
14. Approvazione Piano di promozione della socializzazione post pandemia: servizio 
psicologo, attività sportiva, attività di internazionalizzazione; 
15. Approvazione costituzione del Team per la prevenzione della dispersione scolastica: 
rilevazione, progettazione e valutazione degli interventi; 
16. Approvazione Team di accoglienza docenti neo arrivati nell’istituzione scolastica; 
17. Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti 101 docenti. 
Sono assenti: Abisso Maria Concetta, Arena Maria Grazia, Carlino Rosalba, De 
Francisci Gianluca, Fai Adele, Facciolà Diego, Giordano Giuseppe, Gullotta Alfio, 
Mirabella Giuseppe, Pandolfo Bruna, Raccuia Silvana e Vasquez Francesca. 
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Presiede la seduta il D.S. prof.ssa Giuseppina Montella, verbalizza la prof.ssa Cinzia 
Melfa.  
Il Presidente, constatato il numero legale per la validità della seduta, dichiara aperti 
i lavori. Si passa quindi alla discussione dei punti all’o.d.g., iniziando dai saluti del 
DS (punto n.2) 

 
2. Saluti del Dirigente Scolastico 
La DS porge il suo saluto a tutta la comunità scolastica riunita in aula magna e 
augura un sereno anno scolastico post pandemico. 
L’intento è quello di iniziare un nuovo periodo scolastico post Covid 19 . Anche i 
disposti ministeriali quali la circolare n. 1998 del 19/08/2022 e la C. M. 1199 del 
28/08/2022 decretano la cessazione dello stato di emergenza e di tutte le norme di 
contenimento della diffusione del virus Covid 19.  
In considerazione che tutti noi abbiamo bisogno di attività di socializzazione 
propone di dare inizio al nuovo anno in modo inconsueto e invita la comunità 
scolastica ad un momento conviviale giorno 8 Settembre ore 21:00 presso il 
Ristorante “Mama Sea” di Aci Castello – Catania. 
Evidenzia pure che stiamo vivendo un periodo storico complesso segnato dalla 
guerra in Europa , la crisi energetica , l’inflazione  e la scuola ha il compito di 
sostenere e supportare in questo periodo gli studenti al fine di potenziare le loro 
conoscenze e migliorare lo spirito critico necessario ad affrontare le sfide odierne e 
future. La scuola va verso un processo di digitalizzazione spinto e ha il compito di 
realizzare gli obiettivi del PNRR. Tutto ciò è possibile con una sinergia del sistema 
scuola e con l’apporto dell’intera comunità scolastica. 
Passa la parola alla DSGA, dr.ssa Maria Emanuele, che sottolinea la mancanza di 
unità di personale di segreteria e si augura che entro il mese di Settembre l’USP 
provveda alle nuove nomine; infine, la stessa, si rivolge ai neoimmessi invitandoli 
personalmente a regolarizzare tutta la parte amministrativa presso il suo ufficio. 
La DS invita il personale ATA a lasciare l’assemblea e passa alla discussione del 
primo punto all’o.d.g. 
 
1. Approvazione del verbale della seduta precedente; 
La DS invita i docenti ad approvare il verbale n.53 dell’6 giugno 2022, recapitato 
alla mail personale di ciascun docente. Il Collegio sentito quanto riferito dal 
Dirigente Scolastico; preso atto che nessuno dei presenti abbia avuto nulla da 
aggiungere o correggere al verbale inviato in visione a tutti i docenti, passa alla 
votazione per alzata di mano e approva a maggioranza (100 voti favorevoli, nessun 
contrario e n.1 astenuto).  
DS, constatato che il primo punto è stato espletato, passa alla discussione del terzo 
punto 
 
 
 
3. Approvazione piano di rientro  
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La DS espone le modalità di rientro a scuola sia dal punto di vista della mobilità 
che della logistica organizzativa dei tempi di lavoro. 
Inoltre illustra tutti i lavori di ristrutturazione dell’edificio che hanno interessato i 
locali della vicepresidenza, le tre stanze attigue alla palestra, l’area del secondo 
piano adibita a zona di ristoro e i bagni degli uffici. Rende nota la manutenzione 
fatta al cancello automatico d’ingresso di via Carlo Pisacane. La DS sottolinea che 
tutta l’area dei capannoni al momento è adibita a cantiere di lavoro pertanto informa 
il collegio dell’impossibilità di parcheggiare le autovetture (mezzi a quattro ruote) 
all’interno degli stalli prestabiliti mentre solo per i mezzi a due ruote è consentito 
il parcheggio di via Palermo. 
Passa la parola al prof.re Crudo che illustra al collegio le aree di parcheggio dei 
motorini. 
La DS, inoltre, comunica che, nell’ottica di ripristinare l’area bar, allestirà uno 
spazio ristoro dedicato ai docenti, sia al secondo piano che al terzo piano così da 
rientrare nella logica delle scuole europee. Infine sottolinea che intende mantenere 
la DAD solo per alcuni incontri vista l’efficacia riscontratasi.    
Il DS, terminata la discussione sul terzo punto, passa alla discussione del quarto 
punto.  
 
4. Suddivisione dell’anno scolastico in un trimestre e un semestre fine a nuova 
delibera; 
Il collegio dei docenti ascoltato quanto proposto dalla DS, constatata la mancanza 
di interventi da parte dei presenti, passa alla votazione per alzata di mano e approva 
a maggioranza (92 voti favorevoli, 8 contrari e 1 astenuti) la proposta. La DS 
precisa che la votazione è per il  solo corso diurno, mantenendo per il corso IDA la 
consolidata suddivisione in due quadrimestri. 
Il DS, terminata la discussione sul quarto punto, passa alla discussione del quinto 
punto. 
 
5. Criteri di formazione delle classi; 
La DS illustra i criteri: 

        1. Privilegiare la formazione di classi miste ed eterogenei 
 2.Tenere conto del voto di condotta che l’alunno ha conseguito nella    scuola               
secondaria di primo grado ed evitare di inserire nella stessa classe più alunni con il 
voto di condotta inferiore a nove.   

       3.Concordare il numero massimo  di alunni diversamente abili, BES e DSA per      
classe e valutare la situazione di gravità  e del PEI. 
 4.La classe si può considerare definitiva solo ad ottobre dopo avere predisposto gli 
eventuali spostamenti degli alunni concordati con la presidenza 
 Il collegio dei docenti ascoltato quanto proposto dalla DS; constatata la mancanza di 
interventi da parte dei presenti, passa alla votazione per alzata di mano e approva 
all’unanimità la proposta (101 voti favorevoli, nessun contrario e nessun astenuti). Il DS 
terminata la discussione sul quinto punto, passa alla discussione del sesto punto. 

 
6. Approvazione dei criteri di deroga al limite di assenza degli alunni previste 
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dal D.P.R. n.122/09 art 14 c.4; 
La DS  illustra al CDD le deroghe al limite di assenze degli alunni: motivi di salute 
certificati; gravi o particolari motivi di famiglia; malattie gravi dei familiari che 
impediscono la frequenza del minore; documentati viaggi in paesi comunitari e/o 
extracomunitari motivati da particolari esigenze; partecipazione a gare sportive 
anche agonistiche documentate, motivi di lavoro, allerta meteo e giorni di sciopero 
dei mezzi di trasporto pubblico. Quest’ultimo criterio viene applicato ai soli studenti 
che usufruiscono dei suddetti mezzi. Il collegio dei docenti constatata la mancanza 
di interventi da parte dei presenti, passa alla votazione per alzata di mano e approva 
all’unanimità le deroghe (101voti favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto). 
Il DS terminata la discussione sul sesto punto, passa alla discussione del settimo 
punto 
 
7. Approvazione dei criteri di deroga ai termini di iscrizione degli studenti del 
corso IDA ai sensi della C.M. n.18250 del 15/07/2022 
La DS informa il CDD che come da circolare ministeriale il termine di scadenza 
per le iscrizioni ai percorsi di istruzione degli adulti è fissato al 25  Luglio  2022 e 
comunque non oltre il 31 ottobre 2022 e che attesa la specificità dell’utenza è 
possibile in casi motivati accogliere le domande di iscrizione pervenute oltre il 
termine in base a dei criteri che il Collegio è chiamato a definire. La DS propone  
di individuare come criteri il trasferimento da altra città; la perdita del lavoro e la 
necessita di riconversione professionale e infine gravi problemi di salute certificati. 
Il collegio dei docenti constatata la mancanza di interventi da parte dei presenti, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva all'unanimità la proposta dei 
criteri (101 voti favorevoli, nessun  contrario e  nessun astenuto). 
Il DS terminata la discussione sul settimo punto, passa alla discussione dell’ottavo 
punto 
 

8. Approvazione del Centro Sportivo Scolastico; 
Per quanto concerne l’ottavo punto all’o.d.g, la Dirigente propone al collegio 
l’istituzione del C.S.S.  
Il Centro Sportivo Scolastico opera attraverso la costituzione di gruppi/squadra di 
studenti distinti per interessi o discipline sportive e per fasce di età, ponendo 
doverosa attenzione anche ai disabili, con l’intento di contribuire alla promozione 
delle attività motorie per tutti e la valorizzazione delle eccellenze sia in orario 
curricolare che in orario extracurricolare. 

Il collegio dei docenti constatata la mancanza di interventi da parte dei presenti, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva all’unanimità la proposta (101 
voti favorevoli, nessun contrario e  nessun astenuto). 
Il DS terminata la discussione sull’ ottavo punto, passa alla discussione del nono 
punto 
 
9. Individuazione della commissione elettorale: presidente e due scrutatori 
La DS rende noto che per il corrente anno scolastico bisogna individuare la 
commissione elettorale composta da n. 6 componenti: un presidente, un vice 
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presidente, due membri effettivi e due supplenti. Invita il collegio a candidarsi; Si 
rendono disponibili ad accettare l’incarico il prof.re Scalisi Salvatore (Presidente) 
e Di Bella Giovanni (vicepresidente) il prof.re Giovanni Nasello (membro 
effettivo), il prof.re Troina Filippo (membro effettivo) il prof.re Pavone Didier 
(membro supplente) e il prof.re Sottile Massimo (membro supplente).     
Il DS terminata la discussione sul nono punto, passa alla discussione del decimo 
punto 
 

10. Individuazione della tipologia delle funzioni strumentali 
La DS illustra le sei tipologie di FFSS previste per il corrente anno scolastico: 
1. Referente gruppo H.  
2. Referente DSA, BES e monitoraggio dispersione scolastica. 
3. Servizio per gli studenti: organizzazione di attività di educazione alla salute e di 
tutte le attività educative trasversali all’insegnamento.  
4. Gestione dell’ufficio stampa, documentazione delle attività di istituto, cura 
dell’annuario. Pubblicazione sui social istituzionali  
5.Organizzazione e coordinamento della stesura, conservazione e cura dei 
documenti inerenti la didattica a titolo esemplificativo: PTOF, Curricoli disciplinari, 
PAI, Piano dell’ASL, Piano di formazione ed altri. Pubblicazione sul sito web della 
documentazione ufficiale. 
6.Referente delle prove INVALSI, responsabile dell’organizzazione delle prove, 
monitoraggi, controlli e gestione della documentazione inerente.  
La Ds garantisce la pubblicazione dei compiti delle Funzioni strumentali sul sito 
della scuola in modo da prenderne visione per inviare la candidatura entro giorno 
7/09/2022 corredate da curriculum vitae. 
 La DS, infine, ringrazia pubblicamente il prof.re Renato Bonaccorso per il costante 
e assiduo lavoro di pubblicazione svolto durante il periodo estivo. 
La DS terminata la discussione sul decimo punto, passa alla discussione 
dell’undicesimo punto. 
 
11. Approvazione Piano delle attività; 
La DS evidenzia che il calendario regionale scolastico prevede ben 204 giorni di 
lezione pertanto la proposta prevede l’anticipo di una settimana delle attività 
didattiche cioè il 12 Settembre al fine di usufruire sia dei  tre giorni di ponte delle 
festività che di altri tre giorni (2 Novembre 2022, 3 Febbraio 2023 e 6 Febbraio 
2023) Il Collegio dei Docenti ascoltata la proposta presentata dal DS; passa alla 
votazione per alzata di mano e delibera a maggioranza (100 voti  favorevoli, n.1 
contrario e nessun astenuto) Prende la parola il prof. Crudo, che illustra i n  
t o t o  il piano.  Il Collegio dei Docenti presa visione del piano delle attività; passa 
alla votazione per alzata di mano e delibera a maggioranza (100 voti  favorevoli, 
n.1contrario e nessun astenuto)  
Il DS terminata la discussione sull’undicesimo punto, passa alla discussione del 
dodicesimo punto. 
 

http://www.cannizzaroct.edu.it/


ITI STANISLAO CANNIZZARO Via Carlo Pisacane, 1 -95122 Catania; www.cannizzaroct.edu.it 

 

12. Adesione progettazione Fondi Strutturali Europei 2021/27 per l’anno 
scolastico 2022/23; 
La Dirigente propone al CDD, per il corrente anno scolastico, l’adesione alla 
progettazione Fondi Strutturali Europei 2021/27.  
 Il collegio dei docenti constatata la mancanza di interventi da parte dei presenti, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva a maggioranza l’adesione (98 voti 
favorevoli, 3 contrario e nessun astenuto). Il DS terminata la discussione sul 
dodicesimo punto, passa alla discussione del tredicesimo punto 
 
13. Approvazione Piano Nazionale di Ripresa e Resilienza missione 4 : 
Istruzione e ricerca. Investimento 1.4 Intervento straordinario finalizzato alla 
riduzione dei divari territoriali nelle scuole secondarie di primo e secondo 
grado e alla lotta alla dispersione scolastica; 
La DS illustra, tramite un video, il Piano scuola 4.0 del piano nazionale di ripresa e 
resilienza interamente dedicata all’istruzione e alla ricerca attraverso riforme e 
investimenti per il potenziamento dell’offerta dei servizi di istruzione, al fine di 
assicurare una crescita economica sostenibile e inclusiva, superando divari 
territoriali e rafforzando gli strumenti di orientamento, di reclutamento e di 
formazione dei docenti e proponendo interventi di contenimento della dispersione 
scolastica. 
Per la realizzazione del suddetto piano sono previste diverse tipologie di attività che 
le scuole potranno progettare dai percorsi di mentoring e orientamento, ai percorsi 
di potenziamento delle competenze di base, di motivazione e di accompagnamento, 
ai percorsi di orientamento per le famiglie fino ai percorsi formativi e laboratoristi 
extracurricolari. Sono previste, inoltre, attività di formazione per i docenti. L’istituto 
S.Cannizzaro già con il Piano nazionale per la scuola digitale (PNSD) e con i fondi 
strutturali europei del Programma operativo nazionale 2014-2020, ha conosciuto 
una forte accelerazione e diffusione del digitale. Ora grazie ai fondi del PNRR 
scuola  potrà ampliare le attività, già sperimentate, di chimica, di robotica e inoltre, 
formare docenti  alle competenze digitali per l’apprendimento. Il collegio dei 
docenti constatata la mancanza di interventi da parte dei presenti, passa alla 
votazione per alzata di mano e approva a maggioranza  il piano  (100 voti favorevoli, 
n.1 contrario e  nessun astenuto). 
Il DS terminata la discussione sul tredicesimo punto, passa alla discussione del 
quattordicesimo punto 
 
14. Approvazione Piano di promozione della socializzazione post pandemia: 
servizio psicologo, attività sportiva, attività di internazionalizzazione; 
La DS  illustra il sopra citato piano inviato in visione, via email,  a tutti i docenti. 
Il Collegio sentito quanto riferito dal Dirigente Scolastico; preso atto che nessuno 
dei presenti abbia avuto nulla da aggiungere, passa alla votazione per alzata di mano 
e approva all’unanimità (101 voti favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto).  
La DS terminata la discussione sul quattordicesimo punto, passa alla discussione del 
quindicesimo punto 
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15. Approvazione costituzione del Team per la prevenzione della dispersione 
scolastica: rilevazione, progettazione e valutazione degli interventi; 
Il PNRR per sostenere il contrasto dell’abbandono scolastico e della dispersione 
all’interno di ciascuna istituzione scolastica, nell’ambito dell’autonomia di ciascuna 
scuola, prevede la costituzione di un team per la prevenzione della dispersione 
scolastica. Il team, partendo da un’analisi di contesto, supporta la scuola 
nell’individuazione delle studentesse e degli studenti a maggior rischio di 
abbandono o che abbiano già abbandonato la scuola e nella mappatura dei loro 
fabbisogni e tutto ciò che è individuato nel PNRR. 
La DS invita i docenti, interessati a manifestare la propria disponibilità, a candidarsi. 
Si rendono disponibili ad accettare l’incarico il prof.re Barletta Lorenzo, la prof.ssa 
De Marco Donatella, il prof.re Chiarenza Gaetano, la prof.ssa Cinzia Melfa, il 
prof.re Musumeci Vito, il prof.re Crudo Domenico, la prof.ssa Patrizia Schembra, il 
prof.re Sottile Massimo, il prof.re di Bella Giovanni e il prof.re Arezzo Domenico. 
Il Collegio sentito procede alla approvazione  per alzata di mano e approva 
all’unanimità (101 voti favorevoli, nessun contrario e nessun astenuto).  
l DS terminata la discussione sul quindicesimo punto, passa alla discussione del 
sedicesimo punto 
 
16. Approvazione Team di accoglienza docenti neoarrivati nell’istituzione 
scolastica; 
Per quanto concerne il sedicesimo punto all’o.d.g, la Dirigente propone al collegio 
l’istituzione del Team di accoglienza docenti neoimmessi composto dai seguenti 
proff.ri: Murolo Laura, Crudo Domenico, Schembra Patrizia, De Marco Donatella, 
Manganelli Carmela, Di Bella Massimo, Mastruzzo Lidia e Nicolosi Domenico. 
Il collegio dei docenti constatata la mancanza di interventi da parte dei presenti, 
passa alla votazione per alzata di mano e approva all’unanimità la proposta (101 
voti favorevoli, nessun contrario e  nessun astenuto). 
Il DS terminata la discussione sul sedicesimo punto, passa alla discussione del 
diciassettesimo punto 
 
17. Varie ed eventuali 
La DS invita i docenti a visionare i diversi bandi di reclutamento per l’attuazione 
dei progetti PON presenti all’albo on-line dell’istituto e cede la parola al prof.re 
Renato Bonaccorso che informa il CDD in merito al reperimento degli stessi 
all’interno del home page del sito istituzionale. 
Interviene il prof.re Giorgio Gallo che chiede di poter attivare, prima dell’inizio 
dell’attività didattica,  corsi di formazione relativi all’uso delle flip. La dirigente , 
infatti , evidenzia che tra gli interventi messi in atto in estate vi è la collacazione 
in tutte le aule e i laboratori delle board. 
Esauriti i punti all’o.d.g, la riunione è tolta alle 12,05. 
 
     Il verbalizzante                                                                        
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Prof.ssa Cinzia Melfa                                                  
 

La presidente  

 DS Prof.ssa Giuseppina Montella 
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